

## TEMPÊTE DE NEIGE

Étant donné que la majorité de notre clientèle est pensionnaire, nous ne fermons pratiquement jamais pendant la semaine en raison de tempête de neige.

La seule occasion où nous pourrions fermer l'école, c'est si une tempête se produit le dimanche et que le transport scolaire n'est pas possible ou bien si une tempête majeure s'annonce pour le jour de retour à la maison en autobus et que le transporteur considère que le service sera perturbé. Alors, les écoles desservies se concertent pour devancer le départ des élèves.

Il va sans dire que cela se produit très rarement.

Pour la clientèle externe, il appartient à chacun d'évaluer la situation et de décider s'il souhaite venir porter son enfant à l'école ou non.

La direction